



Protokoll zur Bürgerversammlung in Hetzenhausen

14.11.2022 – Landgasthof Hofmeier

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:45 Uhr

Teilnehmer:

- Besucher - ca. 18 Bürgerinnen und Bürger aus Hetzenhausen und Umkreis, sowie
11 Gemeinderäte und ein Pressevertreter
- Verwaltung - Bürgermeister Franz Heilmeier
Geschäftsleiter Alexander Meßner
Bauamtsleiter Michael Schöfer
Pressereferentin Gabriele Ostertag-Hill

1. Begrüßung

Erster Bürgermeister Heilmeier begrüßte alle Anwesenden und gab einen kurzen Überblick über die Themen des Abends anhand der Präsentation:

- Bericht über aktuelle Projekte und Entwicklungen in der Gemeinde Neufahrn
- Fragen und Anliegen der Bürgerinnen und Bürger

2. Ortssprecher

Erster Bürgermeister Franz Heilmeier dankte Herrn Jakob Ziegltrum für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren und sein Engagement für den Ortsteil Hetzenhausen.

3. Bericht über aktuelle Projekte und Entwicklungen in der Gemeinde

Anhand eines PowerPoint-Vortrages informierte der Erste Bürgermeister Franz Heilmeier über Zahlen, Projekte und Entwicklungen aus den Themenbereichen Einwohnerentwicklung, kommunale Finanzen, Bauprojekte, Standortförderung, Mobilität und Verkehr, Umwelt, Bürgerhaushalt, Kultur, Senioren und Bauhof, Leitbild und gab einen kurzen Ausblick auf die bereits in Planung befindlichen Vorhaben für das kommende Jahr.

Der Straßenausbau verzögert sich u.a. wegen Personalmangel im Bauamt auf 2023 / 2024. Für die Radwege ist der Grunderwerb nun möglich.

Der PowerPoint-Vortrag ist dem Protokoll als Anlage beigelegt.

4. Fragen und Anliegen der Bürgerinnen und Bürger

Ortssprecher Jakob Ziegltrum:

Das **Leitbild** ist aus seiner Sicht dem anstehenden Flächennutzungsplan vorangestellt. Die Themen der drei Arbeitsgruppen gingen von der Standortfrage der PV Anlagen an der Autobahn bis hin zur Entwicklung der Ortsteile. Er wünscht sich ein organisches Wachstum.

Zum **Bürgerhaushalt**: Die Wanderweg - Beschilderung ist in Arbeit. Die Rutsche am Spielplatz wurde umgesetzt.

Straßenausbau und -reparatur: Das Verschieben der Entwässerungssatzung sollte nicht Grund für den „Fleckerlteppich“ sein. Aus seiner Sicht steht diese Maßnahme an. Herr Heilmeier führt die bisherigen Überlegungen und Planungen aus sowie die rechtlichen Änderungen bei den Ausbau- und Erschließungsbeiträgen. Die Maßnahme ist im Haushalt eingestellt.

Radweg Freising nach Fürholzen: Wie werden die Grundstückseigentümer informiert? Lt. Herr Heilmeier liegt der Plan bei der Liegenschaftsverwaltung, die auf die Grundstückseigentümer zugeht. Dies wird vorher mit allen Ortssprechern koordiniert.

Wie wird mit dem Bäumen umgegangen, die von **Eichenprozessionsspinner** betroffen sind? *Anmerkung: Der Bereich Umwelt wird dies prüfen.*

Die 30 km/h Markierungen am Stoppschild sollen erneuert werden. Wann wird dies erfolgen? *Anmerkung: Es handelt sich um eine Halbkreislinienmarkierung. Diese wird Anfang 2023 neu markiert.*

Bürger:innen:

Seniorenberatung: Wie sollen die Senioren nach Neufahrn kommen? Soll ein Rufbus geprüft werden, für den Weg nach Neufahrn? In Eching gäbe es diese Möglichkeit.

Straßenbeleuchtung: Einige Lampen sind eingewachsen und sollten freigeschnitten werden. Lt. Herrn Heilmeier wird dies nochmal geprüft.

Auf Nachfrage bestätigt Herr Heilmeier, dass das Bürgerfest im Juli 2023 wieder stattfinden soll.

20:45 Ende

Neufahrn, 14.11.2022



Franz Heilmeier
Erster Bürgermeister

Für das Protokoll:



Alexander Meßner
Geschäftsleiter